

Una insólita y lamentable situación ocurrió la jornada de este viernes 23 de julio en dependencias del Hospital San Martín de Quillota, recinto que en plena pandemia se quedó sin importantes máquinas de rayos x.

Según fuentes de TuOpinas.cl al interior del centro asistencial, era una situación que se veía venir y a la que las autoridades del Hospital no supieron responder.

Anuncio Patrocinado

Estas máquinas se encontraban en el área de Imagenología del centro asistencial bajo una figura similar al comodato, en la que la empresa dueña las entregó a costo cero y a cambio, el Hospital debía cancelar sólo el costo de las radiografías.

Lamentablemente, no se cumplió con el volumen mínimo establecido en el trato, procediendo al retiro de la maquinaria y dejando al recinto sin la posibilidad de tomar radiografías.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Al momento las autoridades del recinto están buscando una solución rápida a este grave inconveniente.

Insólito: Hospital de Quillota perdió máquinas de rayos x



y tú, ¿qué opinas?